# Actualidad

El alcalde expresó la satisfacción de un municipio que ha luchado por este servicio ocho años

# Terrinches ya dispone de tanatorio

### Redacci

El subdelegado del Gobierno de España en la provincia, Miguel Lacruz, inauguró el nuevo tanatorio de Terrinches, en el que se han invertido 222.000 euros, sin incluir el equipamiento.

El Gobierno de España ha aportado cerca de 60.000 euros procedentes del Fondo Estatal de Inversión Local, además de otros 13.000 gracias al Plan especial de empleo 'Zonas Rurales Deprimidas'. El Gobierno regional también ha contribuido a su financiación a través del Fondo de Acción Especial (FAE) y del Forcol, con un total de 110.000 euros, sin olvidar los planes de empleo de la Diputación y dinero del programa europeo Leader+.

Así lo puso de manifiesto Lacruz, quien apostó por que los habitantes de las zonas rurales también puedan disfrutar y contar con todos los servicios, pues poseen los mismos derechos que los de las localidades más pobladas. El representante del Gobierno central en la provincia ensalde carácter laborioso y abnegado de los terrinchosos, gracias al que han conseguido que su localidad tenga futuro, pues han permanecido inasequibles al desaliento. Por ello el Ministerio de Industria ha decidido otorgar a este municipio una ayuda de 233.000 euros, anunció, para la adquisición de los terrenos que compondrán el futuro polígono industrial, que contará con 110.000 metrps cuadrados y que permitirá generar empleo y nuevas oportunidades de desarrollo.

Por su parte, el alcalde de Terrinches, Nicasio Peláez, emocionado por la puesta en marcha de este tanatorio, proyecto en el que se ha estado trabajando en los últimos ocho años según explicó, se refirió a que está preparado para dar servicio a 25.000 habitantes, a toda la comarca del Campo de Montiel en suma, gracias a sus magnificas instalaciones que gestionará la empresa Segyresa, pues cuenta incluso con dos salas de tanatoplastia.



Peláez también incidió en lo que definió como "principio de coordinación óptimo entre todas las Administraciones", que debe regir la actuación política y de servicio, que debe apoyarse, señaló, en un principio básico de corresponsabilidad porque los habitantes del medio rural se lo me-

El primer edil terrinchos, que calificó este día como de importante para la localidad, anunció que, en los próximos meses, ambién se van a poner en marcha en el municipio un centro de da y un centro de atención a la infancia, con el objetivo de ofrecer todos los servicios que se demandan con calidad.

# Rodríguez avala la ayuda autonómica para Almedina

### Redacción

La portavoz del Gobierno de Castilla-La Mancha, Isabel Rodríguez aseguró en el 
pregón de las fiestas patronaiese en Honor de la Virgen del 
Rosario, en Almedina, que en 
a región, "queremos la igualdad de oportunidades para todos los ciudadanos, vivan donde vivan". Se refirió así al compromiso que mantiene el Ejecutivo castellano-manchego 
con todos los hombres y mujeres de la región, "con todos 
los pueblos y ciudades de la 
región" para que cuenten con 
los mismos servicios y tengan 
las mismas ocasiones para 
progresar y desarrollarse.

En este sentido, puso

En este sentido, puso como ejemplo la importante inversión que se ha hecho en Almedina durante toda la legislatura para dotarla de servicios como un Centro de Día para la Tercera Edad o para la puesta en marcha de diversos planes de empleo que han servido para mejorar la trama urbana de la localidad.

Desde 2007, Almedina ha sido una de las localidades de la provincia que mayor inversión ha recibido por la Junta de Comunidades. Una inversión superior a los 2,7 millones de euros.

# Ultiman el acondicionamiento de la carretera CM-3202

## Redacción

El delegado de la Consejeria de Ordenación del Territorio y Vivienda en Ciudad Real, José Fuentes se reunió con los responsables municipales de Villamanrique, Puebla de Príncipe y Terrinches para comunicarles el reinicio de las obras de acondicionamiento de la Carretera CM-3202 en su tramo desde el municipio de Villamanrique y Terrinches. Las obras fueron interrum-

Las obras fueron interrumpidas como consecuencia de las fuertes tormentas que se sucedieron en estos municipios a finales del 2009 y principios del 2010 y as er eanudaron, finalizando primero la última capa de compactación de zahorras en algunos tramos previa a los trabajos de riego asfáltico.

yetada es de 21 kilómetros y forma parte del eje que discurre por el sur del Campo de Montiel, uniendo Almuradiel en la autovía de Andalucía con Villanueva de La Fuente y la conexión hacia Albacete y Levante. El ancho de pla-



taforma existente hasta ahora pasará de los seis metros a nuewe metrosm con firme dotado de mezclas bituminosas en caliente. El presupuesto de ejecución por contrata es de 8.284.891,92 euros y la obra esta previsto que finalizase este otoño.

Esta actuación se enmarca en el Plan Extraordinario de Refuerzos y Acondicionamientos en Carreteras puesto en marcha por el Gobierno de Castilla-La Mancha para actuar en más de 2.500 kilómetros de la red convencional de carreteras de Castilla-La Mancha, al objeto de dejar las carreteras perfectamente acondicionadas para incrementar considerable las condiciones de comodidad y seguridad en los despiazamientos y en la mejora de las comnicaciones. Con ello se espera potenciar la capacidad de desarrollo económico de los territorios beneficiados con estas medidas

VILLAMANRIQUE · Entre agosto y septiembre se ha procedido al arreglo de dos caminos. En el marco del conve nio entre la Junta de Comunidades y la Diputación Provincial, se han arreglado once kilómetros de estas vías, seis en el de la Montoya y lo otros cinco en el de Azuer, con un coste de 152.000 euros, de los cuales 18.000 han correspondido a la Junta de la Caza. Entre las labores efectuadas cabe destacar el tapado de cunetas para pasar, rogando a este respecto las autoridades municipales a las agricultores que se abstengan de hacer esto por el daño que se ocasiona. Añaden que el coste que conlleva estos arreglos que fundamentalmente beneficia a los agricultores, debería hacer que fuesen estos profesionales quines más los cuidasen. Por otro lado, en la localidad, durante este periodo, se ha enseñado la próxima Residencia de Mayores y Centro de Estancias Diurnas y se ejecutan ya el Centro de Día, el Punto Limpio, los vestuarios del Campo de Fútbol. Finalizados están los trabajos del entorno del Pozo Santo, las reformas en el Colegio o el embaldosado de la Avenida de Castilla-La Mancha

